



Quel avenir pour le journalisme ?

La presse est souvent décrite comme le « chien de garde d'une société démocratique ». Le journalisme, en tant que fonction, fait toutefois face à de multiples épreuves, menaces et défis. Quel est le rôle des institutions européennes, notamment du Conseil de l'Europe, et des gouvernements nationaux dans la protection des journalistes et de la liberté d'expression ?

Rencontre-débat avec

Françoise Tulkens, ancienne Vice-Présidente de la Cour européenne des droits de l'homme

Ricardo Gutierrez, Secrétaire général de la Fédération européenne des journalistes, maître de conférences à l'Université Libre de Bruxelles

Stéphane Hoebeke, juriste à la RTBF et responsable de l'éducation aux médias

Jean-Paul Marthoz, Correspondant en Europe du Comité pour la protection des journalistes (New York), chroniqueur au Soir

Débat modéré par

Onur Andreotti, Coordinatrice de la Task Force pour la liberté d'expression et des médias, Conseil de l'Europe

Samedi 20 février 2016, de 16h à 17h

Place de l'Europe, Foire du livre de Bruxelles